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«Ибо так возлюбил Бог мир…» (Иоанна 3:16)

СЛОВО  НА  КАЖДЫЙ  ДЕНЬ

Не жди любви – давай ее.
Даруй! Не требуя отдачи.
В свет обрати, в поток горячий
Существование свое!

Не жди, высвобождай из тела
Дух обожанья и любви!
Служеньем радостным живи!
Хоть одного счастливым сделай!

Забудь себя! Весь раздаренье!
А вспомнишь о себе – и тут
Сто темных сил в тебе взойдут
И ревностью, и подозреньем,
И наважденьем изведут...

Лев Болеславский

20 октября, воскресенье
Возлюби Бога и ближнего своего как самого себя (2)
«Не мсти и не имей злобы на сынов народа твоего, но люби ближнего  
твоего, как самого себя. Я Господь» (Лев.19:18)

На  мгновение  задумайся  над  тем,  что  Иисус  говорит.  Он 
утверждает, что всё найденное в книгах Бытие, Исход, Левит, Числа и 
Второзаконие, вместе со всеми писаниями пророков, включая книги 
пророков  Исаии,  Иеремии,  Иезекииля,  Даниила  и  двенадцати,  так 
называемых, малых пророков,  – всё это вместе взятое,  может быть 
обобщено в две мощные истины: любить Бога всем сердцем и любить 
ближнего, как самого себя. Хотя любить Бога так, как говорит Слово, 
нелегко, но это более приятно, чем ближнего (не твоего, конечно!), 
который  живет  по  соседству;  который  кладет  свой  мусор  в  твой 
мусорный бак; который выбрасывает твою почту, когда она попадает 
в его ящик, или к нему домой; который включает громкую музыку, 
когда  ты  хочешь  спать;  который  позволяет  своей  собаке  лаять,  не 
давая  тебе  уснуть;  и  который,  ну  давай  признаемся,  не  очень 
привлекательный.  Тебе  не  придется  много  читать  дальше  первой 
страницы  сегодняшней  газеты,  чтобы  понять,  что  сегодня  Израиль 
переживает трудные времена, как для того, чтобы любить Бога, что, 
по  словам  Гиллеля,  было  важно,  так  и,  конечно,  любить  своих 
соседей.  Могу сказать точно,  что есть одно:  ты никогда не будешь 
любить  ближнего,  как  самого  себя  до  тех  пор,  пока  сначала  не 
научишься  любить  Бога  всем  своим  сердцем.  Павел  объяснил,  что 
«...любовь  Божия  излилась  в  сердца  наши Духом Святым,  данным 
нам» (Римл.  5:5).  Так как же нам научиться любить Бога? Сначала 
выяснив,  кто Он. Ты должен знать Его,  прежде чем будешь когда-
либо любить, и, как только ты познал Его, и Его великую любовь, и 
сострадание к тебе, твое сердце будет кричать: «Да, Господь, я люблю 
Тебя и хочу служить Тебе». Затем Его любовь будет течь через тебя, 
достигая твоего мужа или твоей жены, твоего ближнего, которого ты 
не знаешь и не любишь, и тех, кто работает с тобой.

Любовь к Богу – это ключ ко всей проблеме. Пусть Бог поможет 
нам  познать  Его  и  полюбить  Его  так,  чтобы  мы  могли  любить  и 
наших ближних.

http://www.philstar.com/
Библия за год: 1 Петра 3-5, Иеремия 5-6
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19 октября, суббота

Возлюби Бога и ближнего своего как самого себя (1)
«Не мсти и не имей злобы на сынов народа твоего, но люби ближнего 
твоего, как самого себя. Я Господь» (Лев.19:18)

Перед Кнессетом,  Израильским парламентом в Иерусалиме,  есть 
красивая менора*,  подарок Израилю от Англии. Она была  создана 
знаменитым скульптором Бенно Эльканом и покрыта изображениями, 
рассказывающими историю Израиля – долгую и красочную историю. 
Менора  –  светильник  с  семью  лампадами,  это  символ,  который 
представляет полноту Бога.

На одной из семи ветвей меноры изображены учитель и ученик, 
стоящий на одной ноге перед учителем. Этим раввином был Гилель – 
один из величайших людей в истории еврейского народа. Но что это 
за  история  об  ученике,  стоящем  на  одной  ноге?  По  древнему 
преданию, которое скульптор Элькан так прекрасно иллюстрировал, 
безымянный  студент  бросил  вызов  учителю,  спрашивая,  может  ли 
равви научить его закону, пока он будет стоять на одной ноге. И равви 
Гилель ответил : «люби Господа, Бога твоего, всем сердцем твоим, и  
всею душою твоею и всеми силами твоими», цитируя  Второзаконие 
6:5.

Не только во времена Моисея люди старались добиться этого, но и 
мы  сегодня,  если  честно  признаем,  как  много  есть  того,  что 
отодвигает Бога к обочине нашей жизни.

Иудеи тоже считали, что любовь к своему ближнему была второй 
Великой заповедью, на которых покоился закон.  Когда Иисусу был 
брошен вызов: «Что является наибольшей заповедью в законе?», Он 
ответил:  «возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею  
душею твоею и  всем разумением твоим».  Затем Он добавил:  «сия 
есть первая и наибольшая заповедь; вторая же подобная ей: возлюби  
ближнего твоего, как самого себя» (Матфея 22:37-40).

http://www.philstar.com/

*  Менора  –  (в  переводе  с  иврита  –  «светильник»)  –  золотой  семиствольный 
светильник (семисвечник), который, согласно Библии, находился в Скинии Собрания 
во время скитания евреев по пустыне, а затем и в Иерусалимском Храме, вплоть до 
разрушения Второго Храма. (Википедия).

Библия за год: 1 Петра 1-2, Иеремия 3-4
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14 октября, понедельник

Что значит по-настоящему любить
«Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь 
не превозносится, не гордится» (1Кор.13:4)

Некоторые  из  величайших  выводов  о  том,  что  значит  любить 
кого-то выходят из-под пера апостола Павла: 

«И если я раздам все имение мое и отдам тело мое на 
сожжение,  а  любви  не  имею,  нет  мне  в  том  никакой 
пользы. Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не  
завидует,  любовь  не  превозносится,  не  гордится,  не  
бесчинствует,  не  ищет  своего,  не  раздражается,  не 
мыслит зла, не радуется неправде, а сорадуется истине;  
все  покрывает,  всему  верит,  всего  надеется,  все 
переносит.  Любовь  никогда  не  перестает,  хотя  и 
пророчества  прекратятся,  и  языки  умолкнут,  и  знание  
упразднится» (1Кор.13:3-8). 
Иван был женат на Марии уже пятьдесят лет. Однажды ночью в 

постели она сказала: 
«Когда  мы были молодыми,  ты обычно держал меня за руку». 

Немного раздраженно он медленно протянул ей свою руку. 
«Когда  мы были  молодые,  ты  обычно  прижимался  ко  мне»,  – 

сказала  Мария.  Даже медленнее,  чем прежде,  скрипя всем телом и 
ворочаясь, Иван прижался к ней. 

«Когда мы были молодыми, ты обычно покусывал мое ушко», – 
прошептала она.  Внезапно,  откинув  одеяло,  он соскочил с кровати. 
Растерявшись,  Мария  спросила:  «Куда  ты  собрался?»  «Взять  свои 
зубы!» – проворчал он. 

Покусывать  ушко,  когда  ты полон романтики,  и в  тебе бурлят 
гормоны,  это  одно,  но  покусывать  то  же  самое  ухо  многие  годы 
спустя, когда на ухе висит слуховой аппарат, когда запах в воздухе 
это пары воспоминаний, и ты должен вставать, чтобы вставить зубы, – 
вот это любовь!

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Деяния 28, Исайя 54-57



 
15 октября, вторник

Дома в Божьей любви
«…Чувствуйте  себя  как  дома  в  Моей  любви»  (Иоан.15:9  Перевод  с 
английского MSG)

Когда кто-то говорит:  «Чувствуй  себя как дома»,  это означает, 
что  тебе  рады и  тебя  принимают.  Именно это  Иисус  имел в виду, 
когда  Он  говорил:  «…Чувствуйте  себя  как  дома  в  Моей  любви». 
Никто никогда не любил, и никто не будет любить тебя так сильно, 
как Бог любит тебя. Причина, по которой тебе так трудно принять эту 
концепцию,  заключается  в  том,  что  тебе  не  с  чем  сравнить  Его 
любовь. Ничто не может заставить Бога любить тебя больше, чем Он 
любит прямо сейчас, и ничто не может заставить Его любить меньше. 
Великая  ирония  заключается  в  том,  что  мы  тратим  нашу  жизнь, 
пытаясь заслужить Его любовь, когда ее можно получить только по 
вере.  Иоанн говорит:  «Какую удивительную любовь дал нам Отец!  
Только взгляните на нее – мы дети Божьи! Вот кто мы на самом 
деле. Но вот почему мир не признает нас или не воспринимает нас  
всерьез:  потому  что  он  понятия  не  имеет,  кто  Он  или  что  Он  
способен сделать» (1Иоан.3:1,2  Перевод с английского  MSG). Возможно, 
ты вырос с родителями, которые скрывали свою любовь, или были не 
способны  выразить  ее.  Бог  так  не  поступает.  Во  всем  Священном 
Писании он говорит: «Я возлюбил тебя. Я возлюбил тебя. Я возлюбил 
тебя!» 

К. С. Льюис писал: «Бог создал нас, чтобы были теми, кого Он 
любит!  Иногда наши действия делают нас непривлекательными, но 
никогда  нелюбимыми.  И  потому  что  Бог  любит  нас,  мы  имеем 
ценность.  И  никто  не  сможет  отнять  эту  ценность.  Божья  любовь, 
открывшаяся на Голгофе, устремлена к ущербным существам, таким 
как  мы,  и  по  причинам,  которые  никто  из  нас  никогда  не  сможет 
вполне  выяснить,  делает  нас  драгоценными  и  ценными  превыше 
меры. Это любовь за пределами разума.  И это любовь, которой Бог 
любит нас».

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Иаков 1, Исайя 58-60

18 октября, пятница
Четыре маленьких слова (2)
«Ибо так возлюбил Бог…» (Иоанна 3:16)

Эти четыре слова были движущей силой в сердце Иисуса Христа 
во всём, что Он сделал в своем земном хождении в мире людей. Эти 
четыре слова так просто говорятся, но их власть и сила и по сей день 
сотрясает силы царства тьмы до глубин ада. Любой ищущий истину 
может укрыться в этих четырех словах. Силой этих четырех слов в 
какой-то момент зло будет побеждено за все времена.

Четыре слова, чья сила некогда установила царство Божье на земле 
таковы:  «ибо  так  возлюбил  Бог».  Любовь  сердца  Отца  – это 
величайшая  сила,  какую  когда-либо  знал  мир.  Зло  по  самой  своей 
природе является безжалостным и эгоистичным. Иисус Христос, как 
Божественное  проявление  этой  Божественной  любви,  отдал  свою 
жизнь на кресте, чтобы приобрести всем свободу от тьмы, которую 
зло произвело в человеческом сердце.

Зло будет  навсегда побеждено,  потому что у него нет ответа на 
силу  Божественной  любви,  которую  Бог  дал  миру  через  жертву 
Своего  Сына.  Но смерть  Иисуса  была  гораздо  больше,  чем просто 
небесное  выражение  любви.  Она  приносит  с  собой  способность 
изменять  человеческое  сердце.  Раненое  сердце,  разбитое  сердце, 
сердце  мужчины,  женщины  или  ребенка,  которые  отчаянно  ищут 
ответы: потому что Бог так возлюбил, что приобрел всем свободу и 
избавление.

Все  мы,  ищущие  ответы  на  проблемы,  которые  существуют  в 
нашем  мире,  можем  обрести  утешение  в  этих  четырех  маленьких 
словах.  На всё,  что может произойти в нашей жизни, сила и мощь 
Бога действует  воскресением Иисуса  Христа,  оно такое же сильное 
сегодня, как и было всегда.  Бог не только так возлюбил, но можно 
справедливо сказать, что Бог так любит. Его любовь и сострадание к 
каждому и всем никогда не менялось. Независимо от того, с чем ты 
можешь иметь  дело в  своей жизни,  Он страстно желает,  чтобы ты 
обратился к Нему.

Майкл Племонс http://www.cbn.com/spirituallife/Devotions/

Библия за год: Иаков 5, Иеремия 1-2
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16 октября, среда
Ничто не может отнять у нас любви Божьей
«Может  ли  кто  отнять  у  нас  любовь  Христову?...»  (Рим.8:35  
Современный перевод)

Павел задал великолепный вопрос:  «Может ли  кто отнять у 
нас любовь Христову?» 

Когда  ты  не  знаешь,  почему  Бог  любит  тебя  Своей  великой 
любовью, то очень легко время от времени сомневаться в Его любви. 
Ты  хочешь  знать,  что  Он  чувствует,  когда  ты  поступаешь  как 
ничтожество,  когда  тебя  привлекает  что-то  такое  в  фильмах,  когда 
твои мысли на уровне желтой прессы, и когда твой язык настолько 
острый, что может резать камни. 

Ты спрашиваешь: «Как Он тогда относится ко мне?» 
И когда случается нечто плохое, заботится ли Он тогда? 
Любит ли Он тебя, когда ты погружен в страх? 
С тобой ли Он, когда подкрадывается опасность? 
Другими словами: «Перестает ли Он когда-либо любить меня?» 
Это великолепный вопрос, не так ли? 
Возможно, на этой неделе ты перешел черту. 
Или ты начал пить и продолжал, пока не упал. 
Или ты проклял Бога за то, что Он заставил тебя стоять у могилы 

любимого человека, к уходу которого ты не был готов. 
Не слишком ли далеко ты зашел? 
Не слишком ли долго ты ждал? 
Не слишком ли ты соскользнул? 
Не слишком ли ты разуверился? 
«Может ли кто отнять у нас любовь Христову?» 
Нет, абсолютно никто. 
Павел заверяет нас:  «Ибо я убеждён, что ни жизнь, ни смерть,  

ни ангелы, ни духи высшие, ничто в настоящем и ничто в будущем,  
ни Силы, ничто над нами и ничто под нами, и ничто другое в целом  
мире  не  сможет  отнять  у  нас  любви  Божьей,  воплощённой  во  
Христе Иисусе, Господе нашем!» (стихи 38-39 Современный перевод).

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: Иаков 2-3, Исайя 61-63

17 октября, четверг
Четыре маленьких слова (1)
«Ибо так возлюбил Бог…» (Иоанна 3:16)

День за днем наш мир, кажется, должен выдерживать удары один 
за  другим.  Новости  дают  безрадостные  отчеты  о  терактах, 
экономической неопределенности и  опасности со  всех сторон.  Моё 
сердце  тронуто  страданиями,  которые  многие  претерпевают  в  эти 
безрадостные  времена.  Но,  не  смотря  на  это,  у  всех  может  быть 
надежда, ибо есть совершенная любовь Бога Отца.

Совершенная любовь своей природой одолеет зло. В сердце Отца 
пребывает божественный идеал любви и жертвенности, которому зло 
не  имеет  возможность  противостоять,  и  даже  не  может  понять. 
Грехопадение  человека  произвело  в  человеческом  сердце  урожай 
эгоизма,  движимый  похотью  и  жестокостью.  И  в  этом  омуте  зла 
родился новый идеал. Это был простой идеал по своему замыслу, но 
тот, который бы приносил вечные последствия для мира людей.

Сатанинским силам была дана воля в этом мире, и на протяжении 
тысяч  лет  они  развращали  человеческую  расу.  Несмотря  на  все 
амбиции  и  планы зла,  которые  мы видим вокруг  нас  сегодня,  оно 
будет  окончательно  уничтожено  силой  и  мощью  одного  простого 
идеала.  Этот идеал излучает из Сердца величайшей силы любовь и 
сострадание, которые могут быть познаны. Иоанн записал это в своем 
Евангелии и сказал четырьмя маленькими словами.

Бедная страдающая душа, которая ищет сегодня ответы, я хотел бы 
поделиться  с  тобой  этим  великим принципом,  который  когда-либо 
был явлен в мире людей. Это принцип, который послужил рождению 
Иисуса Христа от девы, и, в конечном счете, привел к кресту. Четыре 
простых  слова,  которые  Иоанн  вставил  в  Евангелие,  имеют  такую 
красоту,  что  вследствие  своего  божественного  происхождения  из 
сердца Бога Отца, навсегда изменили мир человека.

Эти  четыре  маленьких  слова  стоят  как  вечный  памятник  силе, 
славе и власти всемогущего Бога.  Четыре слова,  прозвучавшие так, 
как только отец Бог мог сказать и почувствовать их.  Четыре слова, 
освободившие из царства тьмы пленённых ею, выразили величайшие 
принципы любви и добродетели.

Майкл Племонс http://www.cbn.com/spirituallife/Devotions/
Библия за год: Иаков 4, Исайя 64-66
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